



## Rotary Club Sion-Rhône



Ma chère Paola,

Tu n'étais pas déjà<sup>1</sup> parmi nous, lorsque nous accueillions Bianca, il y a trois ans.? Cette si sympathique Bianca ! Depuis, elle a fait du chemin. Elle est en troisième année de ses études de "re-creation", en anglais dans le texte et à Victoria sur sa petite île de Vancouver... enfin je dis petite parce que cette île ne couvre que les trois quarts de la superficie de notre brave Helvétie... classée 132<sup>ème</sup> en la matière.

Au terme d'une superbe croisière en Méditerranée, de Barcelone à Venise en passant par toute une série d'endroits magnifiques, les hauts lieux de cette belle mer, comme disent les poètes, elle a tenu à nous rendre une petite visite, avant son départ. D'ailleurs, au moment où je t'écris, elle doit déjà<sup>2</sup> être de retour dans son Canada chéri.

Mais quoi-t'est-ce que la "re-creation" ? Encore<sup>3</sup> un faux ami, puisque ça n'a rien à voir avec la récréation. Disons la re-création et on y est presque. Alors la récréation ou la reconstitution, j'imagine que ça te parle plus. En gros, on fait des gros des maigres, on les transforme en les nourrissant mieux, en leur apprenant à ne pas s'empiffrer Mac Do à perpète. Ses études seront d'ailleurs complétées par celles de la diététique. Ah, elle a de l'avenir dans le continent nord américain, qui, pour l'heure... et l'heur des nutritionnistes, est tout sauf "continent es bouffe".

En tout cas, merci, Bianca, de nous avoir apporté ton lumineux regard et ton sourire radieux ! Farewell dans ta vie et qui sait, comme on dit : « à la prochaine ! »

Un grand bravo et un chaleureux merci à Jean-Pierre qui a dignement représenté notre club et aussi la Suisse à la convention de Bangkok, d'où il a ramené plusieurs fanions. Sympa !

Le pacifique Robert étant sur son océan préféré, nous avons de nouveau dû nous priver de la pensée du jour, celle qui tient parfois la semaine entière quand la date limite fraîcheur, ou le délai de péremption (puristes va !), n'est pas dépassée. Tant pis, il y a les proverbes...

Proverbe chinois :

Si tu frappes ta tête  
contre une cruche et  
que ça sonne creux,  
ce n'est pas que la  
cruche est déjà<sup>4</sup> vide !



Je t'embrasse encore<sup>5</sup> bien amicalement, ma chère Paola.

31 05 12

Taddé

<sup>1</sup> Juste pour le plaisir : mais oui, selon la formulation usuelle, combien de gens auraient écrit « tu n'étais pas **encore** parmi nous » ? Des tas, j'en suis certain ! Moi, je préfère utiliser l'antonyme d'"encore" en disant "déjà"... et j'arrête de vous emmerdouiller avec ça.

<sup>2</sup> Encore "déjà" ! On ne s'en sortira pas !

<sup>3</sup> Décidément !

<sup>4</sup> Ouf, c'est le dernier, c'est fini !

<sup>5</sup> NDLR : mais ça n'arrêtera jamais !